

À BOUT DE SOUFFLE

UNITAIRE TV

2020 / 52 MIN / FRANCE



À bout de souffle - Photo du film

SYNOPSIS

Journal vidéo d'une infirmière urgentiste pendant la pandémie de Covid-19. Tourné du 28 mars au 14 avril 2020 pendant le confinement au sein des urgences d'une clinique de Haute-Garonne, ce journal de bord suit le quotidien d'une infirmière, entre lutte contre l'épidémie de coronavirus et confessions douloureuses.

Athlète semi-professionnelle de retour de Tanzanie, où le réalisateur Patrick Foch a filmé son ascension du Kilimandjaro pour la série documentaire *Record à cœur*, Vanessa Morales est aussi infirmière aux urgences de la clinique d'Occitanie, à Muret (Haute-Garonne). C'est à un autre défi que la confronte depuis un mois l'admission de malades du Covid-19 dans cette petite structure, dont elle a entrepris de filmer le quotidien.

INFOS TECHNIQUES

GENRE

Documentaire

THÈMES

Maladie / Monde du travail

EXTRAIT VIDÉO



https://www.youtube.com/watch?v=bt_e9jtqZ-M

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Patrick Foch

PRODUCTION

Le-Lokal Production

DISTRIBUTION / DIFFUSION

France Télévisions

LIENS



[Consulter le site de la société de production](#)



[Chronique de Redwane Telha dans Grand bien vous fasse, France Inter, 4 mai 2020](#)